

## Examen de manejo en el parque recreativo y polideportivo del bicentenario

Escrito por Administrador

Martes, 14 de Enero de 2020 00:00

---

{besps}secretariageneral14012020|width=215|height=143{/besps}

A partir de ayer lunes 13 de enero, el examen teórico-práctico para sacar la licencia de conducir se realiza en la pista instalada en el parque recreativo y polideportivo del bicentenario, lugar en donde se pueden hacer las pruebas con mayor seguridad. Se debe concurrir con el vehículo correspondiente para realizar el examen, ya sea motocicleta, auto, camioneta o camión.